



CELERY だより

2024年7月1日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



だんだんと暑い日が増えていき、夏が近づいてきました。子どもたちは汗をいっぱいかきながら夢中になってお庭でおもいっきり遊んでいます。

今月も、子どもたちの体調管理に気をつけながら、元気に過ごしていきたいと思ひます。



今月のねらい

- ・身の回りのことを自分で進んで行う。
- ・友だちと協力することの大切さや楽しさを感じる。
- ・約束を守りながら、保育者や友だちとプール遊びを楽しむ。

うどんの日

今月の「うどんの日」は、CELERY クラスが自分たちで小麦粉からこねてうどん作りをします。うどん作りの先生から教わって、おいしい うどん作りをするのが楽しみです！

※当日、マスクの持参よろしくお願ひします。

今月の予定

- 5日(金) セタ誕生会
- 18日(木) 避難訓練
- 10日(水) 歯磨き指導
- 17日(水) うどんの日
- 27日(土) 夏祭り

うた♪ ・うみ・とんでったバナナ
・おばけなんてないさなど

ラディッシュが大きくなりました

プランターと保育参観の時に植えラディッシュが大きくなりました！

子どもたちは毎日、「お水をあげたよ！」「お水あげてもいい？」と、積極的にお水をあげてくれました。

収穫してみると、「赤い！」「どんな味だろう？」とワクワクしています！ 給食で小さく切ってもらい、葉っぱの部分もマヨネーズをつけて食べました。「おいしい！」「辛くないよ」と、みんなでもりもり食べる CELERY さんです！

フラフープを使って運動遊び

運動遊びをする前に柔軟体操をします。足を伸ばしたり、開いたり、普段中々使わない所を動かします。みんなで元気よく10秒間数えながら体操しています。

体操のあと、運動遊びを始めます。CELERY さんはフラフープが大好きです！くぐったり、両足跳びや片足跳びをしたりと、フラフープを使って体全身を動かします。片足跳びでは、「こわい…」「跳べるかな？」と少し不安な様子の子もたち。始めは、フラフープの距離を近づけて挑戦してみます。すると、「できた」「思ったより簡単」と、あっという間に跳べるようになりました。

これから、マットや跳び箱などを使って様々な運動遊びを計画していきます。たくさんの方に挑戦して欲しいと思ひます！



ねが お願ひ

外遊びのあと、汗をかいて着替えることが多いので、こまめに衣服の補充をお願いいたします。持ち物の名前の確認も再度よろしくお願ひいたします。



☆おたんじょうびおめでとう☆

